

ARMED REVOLUTIONARY ORGANIZATIONS OF MEXICO

DOCUMENTS AND PUBLICATIONS

**A los obreros de
P.E.A.S.A.**

REEL 5 FOLDER 1

MANDEVILLE SPECIAL COLLECTIONS LIBRARY

UNIVERSITY OF CALIFORNIA, SAN DIEGO



A los obreros de P.E.A.S.A.:



II PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS.

LIGA COMUNISTA 23 DE SEPTIEMBRE

COMPANEROS OBREROS DE P.E.A.S.A.:

¡¡ Despidos, despidos y más despidos!! es lo que a diario, como pan nuestro de cada día, escuchamos por doquier, ya no podemos pasar ni un sólo día, sin que nos enteremos que para tal día van a desocupar obreros, ya no podemos estar con la esperanza de que duremos un poco más de tiempo trabajando en esta fábrica para seguir medio pasandola, pues puede ser que entre esos próximos desocupados estemos nosotros; y así es como nos la pasamos día tras día, semana tras semana.

Y éste es el "bonito" panorama que hemos venido viviendo en esta fábrica; en donde desde antes se venía viendo un conjunto de despidos y que desde la "devaluación del peso" se ha recrudecido aún más esta situación.

De ahí que cada semana, cada mes despidan obreros, ocupando cada vez menos obreros y en el mejor de los casos aquellos que los ocupan les dan contratos por 28 días de tal manera que cuando los despidan no representen algún problema, jugando claro está un papel muy significativo el sindicato, en donde estos "benefactores de pacotilla" nada les importa nuestra situación de miseria, por tal de salvar el capital. Si camaradas, que les puede importar a estos burgueses y lacayos como "Dn. Abraham" lanzarnos a la calle sin indemnización alguna, a mendigar, que padezcamos hambres y penurias y que nuestras familias no tengan para comer ni que vestir, que nuestros hijos estudien o no estudien, si ellos viven bien, con lujos y comodidades sin pasar hambres y penurias. A ellos lo único que les importa es salvaguardar los intereses del capital que son sus intereses o acaso, que otra cosa significan los despidos de los obreros, los despidos de los camaradas que inconformes con la situación de explotación y miseria en que se encuentra la clase obrera se han lanzado contra los representantes del capital, como el

caso de aquella asamblea en que varios camaradas manifestaron su repudio hacia los representantes de la burguesía en el seno de la clase obrera, los sindicaleros organizados en ese aparato burgués que es el sindicato, son despedidos a los pocos días estos camaradas por "subversivos" por atentar contra estos defensores acérrimos del capital.

Si camaradas de P.E.A.S.A., estos despidos seguirán mientras exista este sistema capitalista, por más que la burguesía quiera mostrarnoslo de otra manera, los hechos no dejan otra cosa que decir, estos despidos seguirán en aumento con el desarrollo de la crisis, pues es propio del capitalismo y estos despidos no se dan sólo aquí en esta fábrica, sino también en otras como tenemos el caso de L.A.S.A., C.A.S.A., OLIVETTI y tantas otras en la zona Vallejo y seguirán dándose mientras dejemos que siga existiendo el trabajo asalariado, que siga existiendo la explotación y miseria sobre nuestras espaldas, mientras nosotros no nos preparemos para darle fin, mientras no nos organicemos de una manera independiente de toda la lacra burguesa como es la CTM., COR., etc. y toda la gama de oportunistas como el PCM., PRT., etc. etc.

Si camaradas, mientras no construyamos nuestras propias organizaciones revolucionarias, mientras no conformamos nuestro propio Comité de Lucha Clandestino y Armado en base a las brigadas que se destaquen en cada departamento, jamás podremos evitar que se sigan presentando estos despidos, jamás podremos salir de esta situación de miseria y opresión, pero sobre todo jamás podremos dar pasos para la destrucción de este sistema de explotación, de ahí que la construcción de nuestra propia organización se destaque como una tarea urgentísima para el proletariado y en particular para nosotros los obreros de P.E.A.S.A. El organizarnos nosotros no sólo los que trabajamos en P.E.A.S.A., sino también el organizar a los compañeros de C.A.S.A., L.A.S.A.,

OLIVETTI, con los compañeros ferrocarrileros, de PANTAGO, PLAN SEXENAL, etc. etc. y en general los obreros de toda la zona Vallejo, nos permitirá transformar a esta zona -- en una zona de combate y agitación del proletariado -- contra la burguesía, nos permitirá convertirlo en un punto de apoyo para la lucha revolucionaria del proletariado contra el poder y la dominación de la burguesía y sus lacayos.

Así es compañeros, debemos de irnos organizando en brigadas y comités de lucha clandestinos y armados.

Camaradas a la gran cantidad de despedidos, ante los grandes atropellos que cometen y que nosotros no somos una excepción, debemos aprovechar para solidarizarnos con nuestros compañeros apoyándolos con la lucha misma desarrollando paros que sean nuestra respuesta organizada a estos burgueses, de tal manera que obtengamos nuestras demandas, pero sobre todo que éstos vengan a impulsar la preparación de la Huelga Política Revolucionaria. Paros en los cuales aprovechemos el tiempo -- de trabajo para discutir y difundir la propaganda socialista y discutir los problemas de los paros así como para organizar a nuestros compañeros obreros, también para prepararnos militarmente para los próximos combates y movilizaciones que se avecinan contra las fuerzas burguesas, y de esa manera dar pasos firmes para la -- construcción del Partido y Ejército del Proletariado.

!!! COMPAÑEROS, SOLIDARICEMOS CON NUESTROS CAMARADAS DESPEDIDOS, DESARROLLANDO PAROS Y HUELGAS POLITICAS Y ASI DAR PASOS FIRMES PARA TERMINAR CON ESTA SITUACION DE MISERIA Y OPRESION!!!

!!! PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNOS!!!

Brigada Revolucionaria "Ignacio A. Salas Obregón" de la L.C. 23 de Sept.

Enero '77

CAMARADAS OBREROS DE ACER-MEX

¿Han pensado que fines persigue la burguesía al tratar de impedir, por medio de sindicaleros y lambiscones, que recojamos, leamos y discutamos el periódico revolucionario "MADERA"?

Los obreros de ACER-MEX, podemos observar como los burgueses dueños de la fábrica han "regañado" al jefe de personal y a los maestros para que descubran quién mete la propaganda revolucionaria; también los lambiscones, esos obreros arrastrados y serviles, han tratado no sólo de descubrir quién introduce la propaganda, sino que también han tratado de impedir que nos distribuyamos "MADERA" o cualquier otro volante que aparece. Unos lambiscones como el "mamilas", el "chichotas" y otros más, tratan de impedir que nosotros leamos y discutamos el periódico revolucionario "MADERA"; unos aventándolos, tirándolos al piso, otros infundiendo miedo entre los compañeros obreros diciendo que es peligroso, que nos pueden correr y muchas cosas más.

Gritan, se enojan los burgueses y lambiscones porque no han podido impedir que leamos "MADERA". El temor que siente la burguesía y todos sus perros falderos del sindicato y lambiscones se pone de manifiesto. Cada vez que aparece "MADERA", pegas o volantes para nosotros los obreros, se escuchan los gritos desesperados de la burguesía a través de sus aliados, los sindicaleros, "maestros" y lambiscones diciendo que es peligroso, que pueden correr si aceptamos "MADERA", etc.. Los gritos destemplados de los burgueses es porque cada día es mayor la inquietud por conocer más la situación que viven todos los obreros del país, cada día es mayor la necesidad de conocer las directrices revolucionarias para acabar con los capitalistas y su Dictadura burguesa. Por eso, dicen que es peligroso, por eso se enoja la burguesía y sus fieles aliados, amnifiestan su temor en su enojo, porque saben que la propaganda revolucionaria pone al descubierto la política rapiñeza de la burguesía y de los sindicaleros y oportunistas ante los obreros; porque enseña cual es el camino por donde deben avanzar los obreros para lograr su emancipación del yugo explotador de los capitalistas, para acabar con la explotación y opresión a que estamos sometidos.

Por eso la burguesía pone a los lambiscones a vigilar, a infundir temor con sus palabras penzoñosas. Tiene miedo que leamos

y discutamos "MADERA", ya que ahí, en el periódico conoceremos las experiencias de otros compañeros que se han movilizado y - que se están movilizandó con miras no sólo a tener mejoras materiales a su situación, sino con el firme propósito de borrar de la tierra la dominación de la burguesía. Leyendo "MADERA" conoceremos la doctrina del marxismo leninismo la cual nos enseña que nuestra situación de esclavos asalariados no es eterna, que nosotros somos el motor de la producción capitalista, que nosotros los proletarios somos la única clase revolucionaria, la clase de vanguardia del movimiento obrero y que los burgueses sólo son parásitos que viven comodamente y con lujos de chupar nos nuestra fuerza de trabajo día tras día. El periódico "MADERA" nos enseña que todos los sufrimientos de la clase trabajadora terminarán cuando derroquemos la dominación burguesa e implantemos una nueva sociedad: el Socialismo, donde no habramos más explotados ni explotadores, donde terminarán los sufrimientos, humillaciones y penalidades de todos los obreros.

El temor de que su dominación se acabe, es lo que mueve a los burgueses a tratar de impedir por medio de sus lacayos que a nuestras manos llegue "MADERA" que lo leamos y discutamos. Y claro, para ello la burguesía se vale no sólo de artimañas, sino que principalmente se vale de los cuerpos represivos: los soldados, las diferentes corporaciones policíacas, los judiciales, los de la DIFD, agentes de gobernación, policías industriales, madrinan, etc.. Todo esto forma parte de la actividad contrarrevolucionaria de la burguesía, el tratar de evitar que "MADERA" sea distribuido, va encaminada a impedir que los obreros nos eduquemos y organicemos en torno a él. Dentro de la fábrica, se vale de los sindicaleros, de los obreros lambiscónes y arrastrados que por unas cuantas migajas o algunas otras canongías se pasan del lado de la burguesía cumpliendo su papel de agentes burgueses en el seno del movimiento obrero; estas gentes, se convierten incluso en policías políticos denunciando a todo aquel obrero descontento, a todo aquel que este cansado de ser explotado y quiera luchar contra la burguesía, a todo aquel obrero que desarrolle las tareas revolucionarias, en fin, estas gentes cumplen fielmente su papel de policías políticos en contra del proletariado. ¡Se venden, por un plato de lentejas a los burgueses y hasta se convierten en viles po-

licías.

Pero a pesar de toda la actividad contrarrevolucionaria de la burguesía contra "MADERA", no ha logrado sus objetivos. Más aún, los obreros de ACER-MEX hemos venido acogiendo con simpatía, con un interés cada día más creciente la propaganda revolucionaria; hemos venido aceptando "MADERA" y lo hemos leído y comentado con otros compañeros obreros. Pero todos esos obreros que leemos "MADERA" debemos pasar a hacer de él, nuestra tribuna política, nuestro periódico revolucionario con el cual extendamos la educación socialista con nuestros compañeros obreros de ACER-MEX y con todos los demás obreros fabriles.

Si hoy ya hemos acogido a "MADERA" con gran interés y hemos empezado a discutirlo, empezando con eso a participar políticamente, debemos ir más allá, incorporarnos aún más y con mayor decisión a las magnas tareas que tiene por delante el proletariado, para lograr su emancipación. Si nos encargamos de difundir "MADERA" entre nosotros, de discutirlo, de llevarlo con compañeros de otras fábricas y de generalizar los planteamientos de "MADERA", estaremos con todo ello impulsando nuestra propia educación política y la de otros compañeros obreros. Por eso había dicho el camarada Lenin que el periódico revolucionario era un agitador y propagandista colectivo.

Pero todavía más, En torno a "MADERA" podemos irnos organizando y organizar a otros obreros. "MADERA" nos puede servir y nos debe servir, para ir aglutinando a los compañeros obreros más decididos, firmes y concientes; de esa manera podemos ir formando las brigadas revolucionarias y como paso inicial para formar nuestra organización revolucionaria en la fábrica: el Comité de Lucha clandestino y armado, la organización que necesitamos para avanzar con firmeza por el camino revolucionario, la organización que dirigirá todas nuestras luchas por el camino de la Revolución Socialista.

CAMARADAS DE ACER-MEX.

Debemos de iniciar de inmediato esas tareas, echemos mano de "MADERA" para ello. Debemos difundir y discutir "MADERA", orga-

ganizarnos en torno a él; hacer que "MADERA" sea conocido por más y más obreros, que la influencia del periódico llegue a todos lados.

¡Y claro! no debemos permitir que nadie impida la difusión y circulación de "MADERA", no debemos permitir que los burgueses, sus agentes y los obreros lambiscones impidan que "MADERA" llugue a nuestras manos.

Pero también debemos ser cuidadosos, pues los obreros lambiscones, los orejas y los demás agentes de la burguesía, seguramente van a dedicarse a delatar a los obreros que les parezcan "sospechosos" para que sean despedidos o reprimidos aún más ferrozmente; por eso debemos de cuidar nuestros métodos conspirativos, difundir "MADERA" sin que se den cuenta quién organizó o inició la actividad, que se vea como si "todos en bola" inter vienen en esas tareas.

Que no nos pase como a un compañero, que lo agarraron leyendo "MADERA" en el baño, y ahora la burguesía lo quiere despedir. No permitamos que sea despedido, comencemos a luchar por nuestros compañeros obreros, hagamos un paro de labores de 2 horas. Así, demos tremos nuestra combatividad a la burguesía y ésta se pa que no permiteremos más humillaciones e injusticias.

Y junto con esto, debemos darle su merecido a los que quieren impedir la labor del periódico, debemos agarrar a golpes y ajusticiar a los aliados de la burguesía que hacen esa labor contrarrevolucionaria.

¡VIVA EL PERIODICO REVOLUCIONARIO "MADERA"!

¡DIFUNDAMOSLO Y DISCUTAMOSLO CON OTROS COMPAÑEROS OBREROS!

¡ORGANICEMONOS EN TORNO AL PERIODICO REVOLUCIONARIO!

¡VIVA LA LIGA COMUNISTA 23 DE SEPTIEMBRE!

BRIGADA OBRERA Rev.
MAY 20 77